Drucken

Leserbrief

Als E-Mail senden

Schließen

Zustimmung keine große Überraschung



Minden (hwa). Die Zustimmung der SPD-Mitglieder zur Koalition war für Achim Post keine große Überraschung. "Wir haben aus unserem Wahlergebnis viel herausgeholt", sagt der Rahdener, Das hätten wohl auch die Mitglieder so empfunden. Das Ergebnis von 75 Prozent sei ein starkes Signal. Besonders mit dem Wirtschaftsministerium habe die SPD ein zentrales Zukunftsthema besetzen können. In welchen Ausschüssen Post sitzen wird, ist noch nicht entschieden. Neben der Außenpolitik nannte er Verkehr und Haushalt der Kommunen als mögliche Themenschwerpunkte.

Drucken

Leserbrief

Als E-Mail senden

Schließen